



FC Steinach
Postfach 23
9323 Steinach

Jahresbericht 2023

Juniorenabteilung FC Steinach

Roggwil TG, 03.02.2023

Ein erneut sehr intensives Jahr ist vergangen. Der ausserordentliche hohe Andrang potenzieller Neumitglieder, insbesondere bei den jüngsten Jahrgängen, hat uns auch im letzten Jahr stark beschäftigt und die bestehenden Mannschaften an ihre Kapazitätsgrenzen gebracht. Da sich die Suche nach neuen Juniorentrainern wie in den letzten Jahren davor als äusserst schwierig erwiesen hat, waren wir erneut von der Flexibilität der aktuellen Trainer angewiesen und konnten wie so oft vom hohen Engagement dieser gestärkt und unterstützt werden. Dafür wie immer ein grosses Dankeschön an alle Beteiligten, welche sich tagtäglich zum Wohl der Junioren einsetzen. Trotzdem musste zwischenzeitlich ein Aufnahmestopp verhängt werden, damit der bestehende Trainingsbetrieb mit gewohnt hoher Qualität der Betreuung fortgesetzt werden konnte.

Und auch bei unseren B-Junioren war im letzten Sommer aufgrund der hohen Spieleranzahl Handlungsbedarf für eine zusätzliche Mannschaft, da ausserordentlich viele Spieler aus der C-Jugend altersbedingt wechseln durften. Nach erfolgreicher Suche konnten wir mit Lars Herrsche und Francesco Greto aber ein sehr einsatzfreudiges Duo für unser B2 finden, welches neu zum FC Steinach dazu gestossen ist. Nach allerdings sehr schwankenden Teilnehmerzahlen für den Trainings- sowie Meisterschaftsbetrieb in der Herbstrunde 2023, hoffen wir für die Frühjahresrunde wieder auf mehr Stabilität.

Aus sportlicher Sicht dürfen wir das letzte Jahr ebenfalls sehr positiv zusammenfassen. Dabei gilt es insbesondere unsere B- und C-Junioren hervorzuheben, welche im Frühjahr jeweils sehr souverän den Ligaerhalt in der Promotion schafften. Doch damit nicht genug, haben gleich beide Mannschaften nach hervorragender Herbstrunde sich den Aufstieg in die Youth League erarbeitet. Das wir nun als FC Steinach gleich zwei Mannschaften in der höchsten Spielklasse für das Frühjahr 2024 stellen können, kann gar nicht hoch genug honoriert werden. Herzliche Gratulation an diese beiden Mannschaften und an die jeweiligen Trainer, welche durch ihre erstklassige Arbeit diesen Schritt erst möglich gemacht haben.

Ramona Breitenmoser, Juniorenobmann für die G-D Junioren, hat das letzte Jahr ebenfalls Revue passieren lassen und die jeweiligen Kategorien kurz zusammengefasst:

G Junioren:

Mit dem Trainerduo Hausi Maag und Michi Gamper starteten die 5–6-jährige Kicker diesen Sommer ihre Fussballkarriere. Die Herausforderung bei den G Bambinis ist sicher allen gerecht zu werden mit abwechslungsreichen und spannenden Trainings, bei denen der Spass nicht zu kurz kommt. Zusätzlich noch auf die unterschiedlichen Interessen, Stärken und Bedürfnisse eingegangen wird. Der Spass am Fussball soll hier klar im Vordergrund stehen.

F Junioren:

Wie letztes Jahr auch, starteten die F Junioren mit zwei Mannschaften in unterschiedlichen Stärkeklassen in die neue Saison. Das Highlight dieser Herbstrunde war sicherlich das Heimturnier unter dem Namen Spielmix24. Dieses Turnier konnte schon zum 2. Mal auf heimischen Rasen, in zwei Kategorien durchgeführt werden. Für alle Teilnehmenden Junioren gab es zur Krönung eine Medaille. Ein grosser Dank gilt deshalb den Trainern und Organisatoren dieses wunderbaren Erlebnisses.

E Junioren:

Bei den E Junioren wurde auf die neue Saison ausschliesslich der neue Modus «Play more Football» an den Turnieren gespielt. Nicht bei allen Beteiligten kam diese Änderung gut an. Wichtig hierbei ist uns Bewusst zu sein, dass es beim Juniorenfussball um das Erlernen des Fussballs geht aber auch um die Integration von Schwächeren. Resultate sind bei diesem Modus nicht von belangen. Unsere Trainer haben sich diesbezüglich hervorragend und vorbildlich verhalten. Alle Junioren wurden gleichermaßen bei den Turnieren berücksichtigt, trotz zum Teil sehr grossen Kadern von bis zu 28! Kindern.

D Junioren:

Das Db startete trotz guter Frühlingsrunde die Herbstsaison in der 2. Stärkenklasse. Dies aufgrund dessen, da im Sommer viele neue Spieler dazukamen und die bis dahin erfahrenen Spieler die Kategorie wechselten. Dies hielt die Spieler, unter der Leitung von Mumin Hetemi und Franz Lorca, jedoch nicht ab eine hervorragende Saison zu spielen. Am Schluss reichte es sogar zu Platz 1. Damit können die Db Junioren im neuen Jahr in der 1. Stärkenklasse ihr fussballerisches Können unter Beweis stellen.

Die Elite Mannschaft konnte sich ende der Saison in einer starken Gruppe im Mittelfeld der Tabelle wiederfinden. Die Trainings wurden unter Jeffrey Tobler und Daniel Kokol mit viel Engagement und Herzblut geführt und von den Spielern vorbildlich besucht. Auch sie haben mit einer hohen Anzahl an Spielern im Kader zu kämpfen, dies ist nicht immer einfach auch alle Spieler gerecht für die Spiele zu berücksichtigen.

Abschliessend möchten wir gerne nochmals ein grosses Dankeschön an alle Trainer, sowie den stetig mitfeiernden Eltern, aussprechen. Ohne das Engagement aller Beteiligten wäre es uns nicht möglich Woche für Woche die Kinder für den Fussball zu begeistern. Vielen lieben Dank dafür!

HOPP STEINACH!

Fabian Schneeberger, Juniorenobmann
Ramona Breitenmoser, Juniorenobmann G-D